

飛翔

第一学年便り

町田市立薬師中学校
第1学年
令和7年3月14日
第42号

桜梅桃李

あと6日

今週の月曜日は、今年度最後の生徒朝会がありました。各専門委員長が後期の活動を振り返り、来年度への申し送り事項を発表しました。2年生が多い中、1年学級委員長の山内さんが、トップバッターで堂々と活動報告をしてくれました。それぞれの委員会報告を聞き、または普段の活動を見てきたことで中学校にはどんな活動があるのかよくわかったと思います。クラスに呼びかけることが得意な人、逆にコツコツと作業を進めることが得意な人、自分に合った活動に専念することも、仕事をやり遂げる方法の一つかなと感じます。春休みにちょっと考えてみてください。

そして、クラス解散まであと6日。係・委員の仕事を全うしてください。気が緩みがちな時期ですが、最後まで責任をもって活動してこそ「経験した」と胸を張って言えるのではないのでしょうか。

保護者の皆様へ ご連絡

保護者会 3月21日(金)

14時開始 全体会は体育館で行います。(視聴覚室から変更しました)

移動教室返金についてのお知らせ

移動教室の返金があります。保護者会にご参加の場合は保護者の方に直接返金させていただきます。その際受領書を提出していただきますので、印鑑またはペンをお持ちください。保護者会欠席のご家庭には、18日(火)にお子様を通して返金いたしますので、ご確認いただき受領書の提出をお願いいたします。

(提出締め切り24日(月))

スキーウェア、小物類などのレンタル品により、返金額が異なります。詳しくは別紙で配付しておりますので、ご確認のほどよろしくをお願いいたします。

なお、お子様を通しての返金をご希望されない場合は学年・担任までご連絡をお願いいたします。

総合的な学習まとめ

職業インタビュー新聞

先月、「職業調べ」を題材にスライドでまとめたものを発表した内容とは別に、冬休みに宿題だった「職業インタビュー」を新聞としてまとめました。スライド作成などICTを使いこなしているみなさんにとって、文字を書く、レイアウトを考えることは慣れていない様子もありましたが、テンプレートに頼らず、表現することを1年間の最後に学びました。廊下に掲示してあるものを見ると、保護者の方へのインタビューしたものや、兄弟のアルバイトの職業をインタビューした様子や近隣の方へのインタビュー、身近な校内の先生にインタビューした様子など様々な職種を見ることができます。

そして、遠くから見てもわかりやすい新聞のまとめ方、近づいて読みたくなるレイアウトなど、参考になる作品も多々あります。来週いっぱい掲示されますので、ぜひ足を止めて読んでみてください。

